

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 25. Juni 2012

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Rosanna fliegt mit einem Helikopter

Winterthur/Suhr/Sitterdorf. Einmal durch die Lüfte schweben, die Erde von weit oben betrachten und sich wie ein Vogel fühlen, davon hat Rosanna schon immer geträumt. Diesen Wunsch durfte ihr die Stiftung Wunderlampe zusammen mit Heli Partner Sitterdorf am 20. Mai 2012 erfüllen und liess sie, ihren Bruder und ihre Eltern in die Lüfte erheben.

Seit ihrer Geburt lebt Rosanna mit Cerebral Parese (CP). Sie wohnt mit ihrem ein Jahr älteren Bruder Dario und ihren Eltern, Inge und Marco, in Suhr, AG. Unter der Woche geht Rosanna mit dem Schulbus in die Körperbehindertenschule (zeka) in Aarau. Auf die Frage hin, was sie einmal werden wolle, antwortet sie, dass sie das noch nicht wisse. Aber sie wünsche sich so sehr einmal mit einem Helikopter zu fliegen.

Nahrung für Bauch und Kopf

20. Mai 2012, 11.30 Uhr, Treffpunkt Restaurant „Zur alten Herberge“ in Niederbüren, SG. Rosanna strahlte voller Vorfreude bis über beide Ohren. Doch bevor es in Richtung Flugplatz ging, gab es noch eine kleine Stärkung. Im Garten des Restaurants liessen sich alle mit Köstlichkeiten verwöhnen und unterhielten sich prächtig. Um ca. 13.15 Uhr ging es dann zum Flugplatz in Sitterdorf, wo genügend Zeit blieb, um sich mit Frau Edith Thoma von Heli Partner zu unterhalten und ihr Fragen zu stellen.

Achtung, fertig, Abflug

Kurz vor 14.00 Uhr traf dann der Pilot ein und es ging ans Einsteigen. Rosanna und ihre Mutter durften vorne neben dem Piloten Platz nehmen, die anderen setzten sich nach hinten. Da aber erst noch einige Fallschirmspringer landen mussten, dauerte es noch ein paar Minuten bis zum Abheben. Dann endlich der Start. Rosanna genoss es vom ersten Augenblick. Sogar als der Pilot für einen Moment lang rückwärts flog, strahlte Rosanna angstfrei.

Vom Säntis über den Rheinfluss bis zum Connyland

Zuerst ging es mit dem Helikopter in Richtung Berge, genauer gesagt in Richtung Säntis und Kurfürsten und dann weiter in Richtung Schaffhausen/Rheinfluss. Traumhaft! Das Wetter bot eine perfekte Sicht. Als es dem Rhein entlang ging, konnten teilweise die Schiffsrinnen beobachtet werden und über dem Bodensee sah man die Platte, die hinaus geht bevor es tief wird, sehr deutlich. Bevor es wieder zurück ging, drehte der Helikopter noch eine Runde über dem Connyland. Während Rosannas Vater die atemberaubende Aussicht fotografierte, nahm sie und ihr Bruder Dario den Flug auf Video auf. Die Stunde verging buchstäblich „wie im Fluge“.



Die Stiftung Wunderlampe liess Rosannas Traum wahr werden: ein Rundflug mit einem Helikopter.

Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.